

Con credencial oficial:

## Estudiantes de la Universidad Santo Tomás Temuco apoyarán a la comunidad a través de los programas de VCM

Más de 380 estudiantes de la Universidad Santo Tomás Temuco de las carreras de Enfermería, Psicología, Medicina Veterinaria, Tecnología Médica, Kinesiología, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional y Derecho recibieron las credenciales que los acreditan como miembros de los programas de Vinculación con el Medio y que saldrán a terreno a entregar sus conocimientos a la comunidad regional.

Los futuros profesionales participarán en el Programa de Clínica Psicológica, Clínica Jurídica, Salud Comunitaria, Una Salud, Vigilantes Ambientales y en la iniciativa Desarrollo Territorial. A través de estas instancias, contribuirán directamente al bienestar de la comunidad local, poniendo en práctica sus conocimientos y fortaleciendo su compromiso social.

La jornada se llevó a cabo en una emotiva ceremonia denominada "Aprendiendo y transformando: Vinculación con el Medio UST en acción", evento que marca un hito significativo para la institución, donde se reafirmando el compromiso con el desarrollo académico integral.



En la actividad, también estuvo presente el Vicerrector de Investigación y Postgrado, Sebastián Rodríguez Rivera, quien compartió su visión sobre el impacto positivo que se espera lograr mediante la vinculación con el medio, enfatizando el compromiso de la universidad en promover el aprendizaje significativo y el servicio comunitario.

"APRENDIENDO Y TRANSFORMANDO"

Bajo el lema "Aprendiendo y transformando", la ceremonia fue inaugurada por la Rectora de Santo Tomás Temuco, Rosemarie Junge Raby, quien destacó la im-

portancia de fortalecer los lazos entre la universidad y su entorno. "Hoy celebramos un hito muy importante, ya que, a partir de la próxima semana, nuestros estudiantes darán un paso fuera de las aulas y se sumergirán en la realidad de la comunidad participando en terreno y poniendo a prueba los conocimientos adquiridos, pero más importante aún, es el espíritu de servicio y el deseo de hacer una diferencia en el entorno que los acoge".

También afirmó que "esta ceremonia, similar a una investidura, tiene un profundo significado. Hoy, cada uno de

ustedes recibirá la credencial oficial que los acredita como miembros activos de los programas institucionales que conforman nuestra labor de vinculación con el medio: la Clínica Psicológica, la Clínica Jurídica, el Programa de Salud Comunitaria, el Programa Una Salud, el Programa de Desarrollo Territorial, y los Vigilantes Ambientales", señaló.

Por su parte, la directora académica de la UST sede Temuco, Karen Villagrán Andrades, expresó que "esta ceremonia donde los estudiantes reciben la credencial asociada al programa institu-

cional en el cual participarán, es un momento crucial en el que toman conciencia del impacto que su labor tendrá en la comunidad. Es el punto de partida de un viaje de aprendizaje transformador, donde la teoría se encuentra con la práctica, y el conocimiento adquirido en las aulas se convierte en una herramienta para el desarrollo social".

Además, Villagrán añadió que, "como establece nuestra política de Vinculación con el Medio, esta experiencia bidireccional no solo beneficia a la comunidad, sino que enriquece la formación de nuestros estudiantes, fortaleciendo su compromiso social y preparándolos para ser agentes de cambio capaces de responder a los desafíos del mundo real".

La Universidad Santo Tomás desarrolla diversas líneas de acción con el propósito de mantener una relación estrecha y permanente con la comunidad. Este vínculo es fundamental para que los estudiantes puedan desarrollar experiencias prácticas y pertinentes a su entorno, reforzando así su formación académica y su compromiso social.